



Leser begeistert von Probe

Emil und die Detektive heißt das aktuelle Stück des Theaters Naumburg. Es wird am Sonnabend, 15 Uhr, in der Aula der Saltztorsschule seine Premiere haben. Für die zweite Hauptprobe gestern Nachmittag verlorste das Naumburger Tageblatt/MZ Karten an seine

Leser. Zu den Gästen gehörten auch Hortkinder. Bei dem unter der Regie von Theaterintendant Stefan Neugebauer aufgeführten Stück spielen Naumburger Kinder mit. Sie wurden durch ein Casting des Theaters ausgewählt.

FOTOS: TORSTEN BIEL